



いのち・絆・学び

山辺町立山辺中学校 学校だより 令和2年11月25日 第7号 文責 校長

「本気」の響き心に届け

～ 令和2年度 山辺中合唱祭 in 山形テルサ ～

学校賞3年4組

前日開祭式 学年合唱

3年生の皆さん

舞台裏の実行委員

10月26日(月)山形テルサを会場に山辺中伝統の合唱祭が行われました。コロナ禍で練習場所など様々な制限がありましたが、各クラスとも「本気」の歌声をホールいっぱいに響かせました。響きは音の衝突です。始めは自分の声を主張しますが、磨かれていく中で周りの音に耳を澄ませ、自分の声と絶妙なバランスで調和させ美しい音に昇華させます。

人も同じです。クラスの練習では様々な主張が衝突したいへん苦勞していましたが、繰り返し練習する中で、何度も話し合い、問題に向き合う姿を見てきました。そして当日。やはり乗り越えたみなさんの合唱は最高でした。コンクールなので各学年賞はつけましたが、この発表で一人一人が心からクラスの思いを込めて、「本気」の響きを届けることができたクラスは、これも価値のある学校賞です。

祝

「令和2年度 山形県中学新人決勝大会」 男子ソフトテニス団体 3位 柔道男子団体 3位

11月14日（土）男子ソフトテニスは山形県総合運動公園テニスコート、柔道男子は山辺町武道館を会場に、21日（土）剣道女子は山形市総合スポーツセンターで決勝大会が行われました。男子ソフトテニスは1回戦優勝候補の鶴岡四中を破り、勢いに乗り準決勝山形四中と対戦しましたが惜しくも敗れ3位。柔道男子は1回戦明倫中に勝利。2回戦優勝した尾花沢中と代表決定戦までもつれ込む大接戦でしたが惜敗。結果3位でした。剣道女子は予選リーグで藤島中に1勝しましたが予選リーグ惜敗でした。夏に向けて課題が明確になる価値ある試合でした。送迎にご協力いただいた保護者の皆さんありがとうございました。

○男子ソフトテニス団体 3位 日時 11月14日 会場 山形県総合運動公園テニスコート

- ・ 1回戦 山辺中 ○ 2対1 × 鶴岡四中
- ・ 準決勝 山辺中 × 1対2 ○ 山形四中

○柔道男子団体 3位 日時 11月14日 会場 山辺町武道館

- ・ 1回戦 山辺中 ○ 3対2 × 明倫中
- ・ 2回戦 山辺中 × 2対2 ○ 尾花沢中（代表決定戦による）
- ・ 順位決定戦 山辺中 × 1対4 ○ 川西中

○柔道女子個人戦 大谷 彩乃さん 1回戦惜敗

○剣道女子団体 予選リーグ惜敗(1勝2敗) 日時 11月21日 会場 山形市総合スポーツセンター

- ・ 1試合目 山辺中 × - ○ 余目中（山辺1勝3敗1分）
- ・ 2試合目 山辺中 × - ○ 山形四（山辺2勝3敗）
- ・ 3試合目 山辺中 ○ - × 藤島中（山辺2勝1敗2分）

頼もしい新スタッフの紹介です

今年の9月から来年の3月まで学習指導員2名、スクールサポートスタッフ1名の皆さんが本校に勤務されます。遅くなりましたがここで紹介いたします。学習指導員は授業のお手伝い、スクールサポートスタッフは学校環境整備にお手伝いいただきます。とても頼りになる3人です。宜しく願いいたします。



【学習指導員】 佐藤 昌子(さとうまさこ)さん (写真左)

★生徒ひとりひとりに寄り添い、丁寧な学習指導ができるよう頑張ります。

【学習指導員】 下山 竜佑(しもやまりゆうすけ)さん(写真中)★

山辺中学校のいい所をたくさん知っていきたくと思います。半年間宜しくお願いします。※東村山地区県縦断駅伝メンバー！

【スクールサポートスタッフ】 東海林志歩(とうかいりんしほ)さん(写真右)

★生徒の皆さんが過ごしやすい環境を作れるように頑張ります。